



Presenta Fernández Noroña una denuncia penal contra el Presidente de Uruguay

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El diputado federal Gerardo Fernández Noroña presentó, ante la FGR, una denuncia penal en contra del presidente de Ecuador, Daniel Noboa. El legislador lo acusa de secuestro del ex vicepresidente Jorge Glas, tras la irrupción violenta de fuerzas armadas ecuatorianas en la embajada de México en Quito. Fernández Noroña señaló que en el asalto a la representación mexicana se violentó la Ley de Asilo, la cual nuestro país le había otorgado al exfuncionario ecuatoriano. Informó que se está pidiendo la detención y extradición del mandatario Noboa, por ser una violación, no solo a las leyes internacionales, sino a nuestra propia legislación que aplica en cualquier embajada nacional en el mundo.

https://drive.google.com/file/d/1fW_4u8ffNeOFADQb0e8-oHRea5nIldER/view?usp=sharing